



Bienvenidos al número 56 de AGRINFO UPDATE. En este número les informamos sobre los planes de lanzamiento del nuevo sistema electrónico de la UE para documentos no aduaneros (ELAN, por sus siglas en inglés), ahora abierto a pruebas, y del programa actualizado de 2025 de la UE para auditorías alimentarias. Durante el verano, la UE ha autorizado, entre otros, una serie de nuevos alimentos/tradicionales, declaraciones de propiedades saludables y aditivos alimentarios, así como sustancias adicionales que pueden utilizarse en la producción ecológica.

El equipo de AGRINFO ha publicado un nuevo documento de orientación sobre el Reglamento de la UE sobre la deforestación, en el que se ofrece una visión general y sencilla de los elementos más relevantes para las partes interesadas de países no miembros de la UE.

Además, le recordamos que puede inscribirse a nuestra serie de seminarios web de septiembre y octubre sobre cómo las empresas y las autoridades competentes pueden utilizar el sistema TRACES de la UE para los certificados veterinarios y fitosanitarios.

LO ÚLTIMO

Eventos



Serie de seminarios web TRACES

Obtenga más información sobre cómo registrarse y utilizar TRACES para los sectores veterinario y fitosanitario: inscríbase en nuestros seminarios web de **septiembre/octubre**.

Leer

Nuevas normativas o políticas en desarrollo



Aranceles y cuotas

La Comisión Europea propone normas modificadas sobre derechos de importación de salvaguardia para determinados productos agroalimentarios.

Leer

Cambios notificados a la Organización Mundial del Comercio Envíe sus comentarios a través de su <u>punto de contacto nacional OTC</u> en un plazo de 60 días



Producción ecológica

La UE propone la autorización de la proteína de guisante y papa y retrasa la revisión de los desinfectantes. Comentarios a la OMC antes del **12 de octubre**

Leer



Nuevas reglas que entrarán en vigor y fechas de aplicación



Aranceles y cuotas

Nuevo sistema electrónico de la UE (ELAN) para documentos no aduaneros relacionados con el comercio agroalimentario. Pruebas a partir del **15 de julio de 2025**; aplicable a partir del **17 de enero de 2028.**

<u>Leer</u>



Innocuidad alimentaria

La UE presenta el programa de auditoría alimentaria para **julio-diciembre** de 2025.

Leer



Nuevos alimentos /tradicionales

Nuevas autorizaciones, modificaciones y correcciones para:

- <u>fitoesteroles/fitoestanoles</u>
- tricloruro de potasio y magnesio hexahidratado
- Aceite de Cyperus esculentus (chufa)
- 3-Fucosilactosa producida a partir de E. coli <u>BL21 (DE3)</u> y <u>K-12</u>
 DH1
- Aceite de Calanus finmarchicus
- aceite de dos cepas de <u>Schizochytrium</u>



Propiedades saludables

La UE aprueba la declaración de propiedades saludables del kiwi verde Hayward. Se aplica a partir del **20 de agosto de 2025**

Leer



Aditivos alimentarios

La UE aprueba la polivinilpolipirrolidona (E 1202) como soporte. Se aplica a partir del **31 de julio de 2025.**

<u>Leer</u>

Explicacdores y publicaciones



Reglamento de la UE sobre la deforestación

La nueva guía AGRINFO se centra en los aspectos del EUDR que son relevantes para las partes interesadas de países no miembros de la UE que suministran Al mercado europeo, con especial énfasis en los productos agroalimentarios.

Leer



Comercio

Revisión periódica de AGRINFO sobre las últimas novedades en la política comercial de la UE.

Leer



AGRINFO ofrece un servicio de información periódico que lo mantiene al día sobre la evolución de las políticas, regulaciones y estándares de la UE que pueden afectar a las cadenas de valor agrícolas en países de ingresos bajos y medios. Este correo electrónico contiene enlaces a nuestro sitio web www.agrinfo.eu, donde ofrecemos resúmenes claros sobre los cambios recientes y venideros, así como las medidas que deben adoptar las empresas o las autoridades para cumplir con las nuevas reglas. Si necesita más información, las partes interesadas que cumplan los requisitos pueden ponerse en contacto con nosotros a través del servicio <a href="wpresume="wpr



El programa AGRINFO es implementado por el COLEAD y financiado por la Unión Europea. Esta publicación ha sido elaborada con el apoyo financiero de la Unión Europea. Su contenido es responsabilidad exclusiva del COLEAD y en ningún caso debe considerarse que refleja la posición de la UE.

AGRINFO le mantiene al día sobre la evolución de las políticas, reglamentos y normas de la UE que afectan al comercio agroalimentario. Ofrece resúmenes claros para los socios comerciales de los países de renta baja y media sobre el "qué, por qué y cuándo" de los cambios recientes y veniderps , y las medidas necesarias para adaptarse a las nuevas normas.

> Suscríbase a las actualizaciones de AGRINFO <



